



encontacto

@pdhernandezf

El hecho de que un grumete de la Armada de Chile, hermano de uno de los carabineros ajusticiados, le diga en su cara a Gabriel Boric que los uniformados son personas y que también tienen derechos humanos, es un hecho de la más absoluta humanidad.

@DESS_TRUMPY

“Cuántos camaradas más tienen que partir para que tome cartas en el asunto?” Marino, hermano de carabinero asesinado, encara a Gabriel Boric.

@robertoampuero

Conmovedoras palabras pronuncia el hermano marino de uno de los Carabineros y quemados por terroristas. Chile está de luto y conmocionado y exige un ¡basta ya! al gobierno del Pdte Gabriel Boric.

@_borderline_

Todos ellos son los carabineros que han sido asesinados durante el gobierno de Gabriel Boric... No perdonamos, no olvidamos.